
 

 

Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 

18 de novembro de 2014, na sede da SPPREV: 

- Inicialmente, foram passados os informes gerais pelo diretor-presidente da 

SPPREV, José Roberto de Moraes; 

- Em seguida, foi passada a palavra ao diretor de Administração e Finanças, 

Reinaldo dos Santos Lima, que falou sobre a compensação das horas não 

trabalhadas nos dias 24, 26 e 31 dezembro.  

- Após, foi passada a palavra à assessora Ana Flávia Cunha Canabrava, que 

falou sobre a Bonificação por Resultados – BR. 

- Em seguida, a Diretoria Executiva da SPPREV passou a analisar e discutir o 

Balancete de Setembro de 2014, o qual foi aprovado por unanimidade.  

 


